

Antrag Nr. 17-O-07-0003
SPD-Fraktion

Betreff:

Lärmschutz an der A66 (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat dringend, noch vor dem Beginn des Neubaus der Salzachtalbrücke auf Hessen-Mobil einzuwirken, den aktiven Lärmschutz zu optimieren. Dazu gehört auch, die Lärmschutzwand an der Südseite der Salzachtalbrücke entlang der A 66 in westliche Richtung bis zur Biebricher Allee zu verlängern. Nur auf diese Weise kann der unwürdige Zustand bei Bestattungen auf dem Gräberfeld des Biebricher Friedhofes dicht neben der Autobahn beendet werden.

Wiesbaden, 24.01.2017